

Gestiones del Diputado Saffirio permiten apoyo de la embajada de Taiwán a damnificados de los incendios que afectaron a la región

Consciente de la necesidades económicas que tienen las vecinas y vecinos que fueron afectados por los incendios forestales que se produjeron en la región en febrero pasado, el diputado Jorge Saffirio Espinoza realizó gestiones con la embajada de Taiwán en Chile, quienes realizaron un aporte de mercadería a 150 familias de distintas comunas.

El legislador se comunicó con la embajadora de Taiwán en Chile, Silvia Liu, quien rápidamente le aseguró que realizaría un aporte a estas familias. Recordemos que el diputado Saffirio y la embajadora tienen una relación cercana, incluso ha visitado la región luego que el parlamentario la invitara en

dos oportunidades.

Según el diputado Saffirio, "queremos de verdad agradecer a la embajadora de Taiwán, señora Silvia Liu, quien ya ha estado dos veces en la región, quien conoce la realidad de la Araucanía y producto de los recientes incendios forestales, ella también ha querido estar presente



con un apoyo, concretamente con cajas de alimento para algunas comunas".

"Se trata de familias de Victoria, Galvarino y Ercilla que sufrieron pérdidas y se vieron afectadas con los incendios forestales que se produ-

jeron en la región en época estival", indicó el legislador.

Finalmente, el diputado Saffirio señaló que "agradecemos nuevamente la disposición de la embajadora y resaltamos que el Gobierno de Taiwán siempre ha esta-

do atento a lo que sucede en la Araucanía. Reitero, ella ha estado en nuestra región, conoce nuestra realidad y queremos sinceramente agradecer el apoyo que siempre nos ha dado".